

Compte-rendu EAP mercredi 15 novembre 2017

1 Rétroviseur

- Des personnes âgées, ont besoin de plus de contact en début de messe.
- Installation de l'EAP
 - Une église pleine.. sans plus ! Chauffage? Problème de changement de clocher ? Cela s'est passé le lendemain du 11 novembre où trois célébrations ont été proposées.
- Mais on a senti une dynamique priante et moins de tension qu'il y a un an.
- Impression d'une attente importante sur l'EAP. En effet, probablement cela marque un retour à la norme. L'Eap est perçue comme équipe jeune. Ceci est apprécié. Des gens parlent aux membres de l' EAP et veulent retrouver un esprit de paroisse. Faire attention à ce que l'EAP soit perçue comme un élément de construction. À la cérémonie au cimetière à Talloires, atmosphère priante, beaucoup de ferveur. Regrets de certaines personnes qu'il n'y ait pas eu une cérémonie au cimetière de Menthon.
- Moment de célébration du 11 nov à Bluffy bien apprécié notamment par des habitants non pratiquants qui ne connaissaient pas le père Thierry
- Les clochers de Talloires et Menthon fonctionnent ensemble : voir comment amplifier les regroupements on ne pourra pas toujours honorer tous les « clochers »
- Les Répétitions de chorale se font en tournant dans les divers clochers ! A la dernière : environ quinzaine de personnes. Initiative à continuer.

2. Journée mondiale des migrants (3° dimanche de janvier)

Un petit groupe s'est constitué le 15 octobre (4 personnes). 2° réunion lundi 13 novembre avec 9 personnes. Idée de fêter cette journée le 21 janvier car le 14, c'est la Messe des Familles. Messe unique le dimanche qui aurait lieu à 11h à Veyrier avec une animation à la salle Bon Accueil. Sensibiliser les personnes sur la problématique des migrants. (environ 600 migrants sur Annecy) Sensibiliser les chrétiens à l'accueil des migrants. Donc à la salle Bon Accueil est prévu un apéritif, un repas festif avec plats de différentes origines et confectionnés selon les possibilités par les personnes migrantes, suivi par des animations en rapport avec la culture des personnes déplacées .A la sortie de la Messe, nous comptons sur les paroissiens pour se rendre à l'apéritif ! Stéphane insiste pour que cette journée soit réussie, il fait remarquer que sur la paroisse des personnes, des familles ont accueilli des personnes migrantes ; qu'il existe des logements vacants mais que le plus difficile est de trouver une équipe pour entourer les migrants, d'où l'importance du contact avec les associations (Secours Catholique, autres...) Au sein de l'EAP, une personne référent-EAP un peu plus sensibilisée au problème des migrants : Olivier Trimbur.

Voir pour faire un recueil d'habits pour les migrants, dans tous les clochers, notamment d'habits chauds. Urgent ! L'hiver est là. Mr Barrioz très impliqué avec les migrants.

Est évoqué l'installation d'une maison de l'Arche à Veyrier, avec laquelle la Paroisse partagerait l'utilisation de la Maison du Bon Accueil ; un contrat juridique est en chantier. 'Eap envisage une rencontre avec JC Secchi pour parler du projet de l'Arche.

3. Calendrier

- EAP. de 9H30 à 16H à la Puya. 8 personnes de l'EAP seront présentes : important de montrer qu'on existe !
- Célébration du 8 décembre à Menthon à 19H30.
- Célébration Pénitentielle Noël: à 19h30 à Veyrier.
- Problème pour l'animation de la messe à 9h30 le 25 décembre à Bluffy ; à la recherche d'animateurs, musiciens, chanteurs ;

4. Groupe de préparation au Baptême : Rencontre le vendredi 1^o décembre à la maison paroissiale de Menthon à 20h Objectif : Prévoir des journées de préparation. Personnes pour animer + personnes pour garder les enfants. Cela permet de donner une latitude aux parents. Idée de « Dimanche en Paroisse » évoquée.

5. EAP. de 9H30 à 16H à la Puya. 8 personnes de l'EAP seront présentes :il est important de montrer qu'on existe !

6 Petite relecture de l'été et perspectives.

Très apprécié: les messes du dimanche soir à St Germain. Animation chorale soutenue ; à développer encore. Les rassemblements lors des messes d'été (samedi soir Veyrier, dimanche 4 messe dont -9h30 messe tous les dimanches à Talloires, 9h30 Bluffy/Alex) et 11h Menthon- au total 4ou 5 messes par WE.

Des églises bien pleines !

Attention aux tiraillements dans les ajustements des Messes aux différents clochers.

Par rapport aux animations, qu'il y ait un pot tous les dimanches soirs à St Germain, pour continuer à discuter ...

Comme il a eu divers pots dans chaque clocher après la messe.

Nous notons cette difficulté d'été: au moment où il y a le plus de monde, il n'y a moins de personne pour animer. Nécessité d'une base d'accueil pour faire le lien avec des vacanciers qui viennent régulièrement et qui ont l'habitude d'animer des messes. Travailler un planning d'animation de messe !

Dans le cadre du millénaire de l'abbaye de Talloires la paroisse va prendre une part active :

- une messe en l'honneur de St Germain un dimanche matin, suivie d'une marche vers la grotte en Juillet.
- autre idée, Cérémonie à Talloires + procession (?) jusqu'à Ramponnet et messe du 15 août à Ramponnet. La Marche entre Talloires et Ramponnet nécessite entre 30 min et 1h, raidillon important. Eventuellement 2 messes une à Talloires et l'autre au Ramponnet ? Peut-être musique sacrée de la Renaissance. ?

- Les marches de l'été de l'église de Menthon jusqu'à St Germain: peut-être 2 fois plutôt que 4.

Les personnes semblaient contentes.

Idée de Stéphane et JF de Lylle d'aller de St Germain jusqu'à Thorens,(pour commencer à refaire les chemins de St François de Sales) ; il faudrait environ 3 jours.

Pour cela il faudrait faire converger différents groupes (commission salésienne diocésaine + groupe du hameau de Ramponnet...) qui ont la même idée.

Damien N parle d'un chemin spirituel dans les pas de St Germain. Réunion à prévoir pour prévoir les marches de l'été.

Messe en plein air à Bluffy. Début Juillet : Idée de rock pop chrétiens. Concert avec messe en plein air.

Guillemette évoque le pèlerinage Père de Famille, la Visitation Tamié, le 1 Juillet

Et bien sûr un programme en préparation d'animation à l'Ermitage au fil de l'été, dans la mouvance de ce que nous avons réalisé cette année)

7 Calendrier

Célébration du 8 décembre à Menthon à 19H30.

Célébration. Pénitentielle Noël: à 19h30 à Veyrier.

Problème de l'animation de la messe à 9h30 le 25 décembre à Bluffy

8 La Communication

Cet espace demande un gros travail, la mise en place d'une équipe de communication. Par rapport au site internet de la Paroisse, il y a nécessité de repartir sur d'autres bases. Nous pouvons développer le site associé au diocèse (performant, ergonomique, permettant divers collaborateurs et la gestion de la newsletters...) Le père Thierry a RV le 16 novembre avec la Communication Diocésaine.

Prochaine EAP : en cette période de Noël l'EAP est avancée au Mercredi 13 XII 2017 19h30 Ermitage